

C-0023742

**EXPORT DOCUMENT FOR
C-PIQ ESTABLISHMENTS
FRESH FRUIT AND VEGETABLES**

**DOCUMENT D'EXPORTATION
POUR LES ÉTABLISSEMENTS DU PPQ-C
FRUITS ET LÉGUMES FRAIS**

C-PIQ Establishment Établissement PPQ-C	C-PIQ Registration No. N° d'enregistrement PPQ-C	Commodity Code Code de la marchandise
--	---	--

The establishment described above is operating under a Canadian Food Inspection Agency (CFIA) recognized quality assurance program aimed at verifying that the products meet the *Fresh Fruit and Vegetable Regulations and the U.S. Import Requirements of 7 U.S.C. 608e-1*. The establishment is monitored and audited by the CFIA for compliance with the requirements of this program, referred to as Canadian Partners in Quality (C-PIQ). Information may be accessible or protected as required under the provisions of the *Access to Information Act*.

L'établissement décrit ci-haut applique un programme d'assurance-qualité reconnu par l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA), lequel a pour objet de vérifier que les produits satisfont aux exigences du *Règlement sur les fruits et légumes frais* ainsi qu'aux *exigences d'importation des États-Unis en vertu de 7 U.S.C. 608e-1*. L'ACIA exerce une surveillance et fait des vérifications de la conformité de l'établissement aux exigences du programme, dénommé Partenaires pour la qualité - canadien (PPQ-C). Les renseignements afférents peuvent être accessibles ou protégés selon ce que prescrit les dispositions de la *Loi sur l'accès à l'information*.

Inspector Name (print) / Nom de l'inspecteur (imprimer)

Signature

C-PIQ Establishment / Établissement PPQ-C Address / Adresse	Shipper / Expéditeur <input type="checkbox"/> Same as Establishment Même que pour l'établissement	Consignee / Destinataire
--	---	--------------------------

PRODUCT DESCRIPTION / DESCRIPTION DU PRODUIT

Marks on packages / Marques sur les emballages

No. N°	Product/Type/Variety Produit/type/variété	Number and Type of Packages Nombre de colis et format	Declared Grade Catégorie déclarée	Lot ID Identification du lot
1				
2				
3				
4				
5				

Remarks / Remarques

The product described above originates in the province of
Le produit décrit ci-dessus provient de la province suivante

U.S. Customs Entry No.
N° d'inscription des douanes -É.U.

Net weight (kg)
Poids net (kg)

Client Account Number
N° de compte du client

I hereby warrant and certify that I have the authority to sign this Export Document on behalf of the C-PIQ establishment identified above.

Je garantis et certifie par la présente que je possède les pouvoirs requis pour signer le présent document d'exportation au nom de l'établissement participant au PPQ-C dont le nom figure ci-dessus.

I hereby do warrant and certify that all the information contained on and in this Export Document is fully accurate and complete and that the product

Je garantis et certifie par la présente que tous les renseignements qui figurent sur le présent document d'exportation sont véritablement

in this Export Document is fully true and accurate and that the product described above was prepared in and shipped from a facility operating under the C-PIQ program.

figurent sur le présent document d'exportation sont vérifiées et exacts à tous égards, et que le produit décrit ci-dessus a été préparé à un établissement qui applique le PPQ-C et expédié d'un tel établissement.

- I understand and acknowledge that if any information set out herein is found to be false, misleading or deceptive, this may result in legal action by the CFIA.

- Je reconnais que si n'importe quels renseignements contenus dans les présentes s'avèrent être faux, trompeurs ou mensongers, il se pourrait que l'ACIA intente des poursuites judiciaires.

Name of Establishment signatory
Nom du signataire de l'établissement

Signature

Date

